

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, dengan judul “Peningkatan Hasil Belajar Pada Materi Asmaul Husna Kelas VI dengan Metode Snowball Throwing Di MI Darul Hikmah Menganti Kedung Jepara Tahun Pelajaran 2017/2018” yang telah di paparkan di atas, selanjutnya akan disimpulkan sebagai berikut:

1. Proses belajar mengajar di MI Darul Hikmah Menganti Kedung Jepara sangat bagus, berjalan lancar, dan para siswa sangat berperan aktif dalam pembelajarannya. Khususnya anak kelas VI, karena mereka sudah besar tentunya mereka sudah mengerti dan dapat membedakan mana yang baik, dan sangat berbeda dengan adek kelasnya yang masih kecil.
2. Penerapan metode Snowball Throwing di MI Darul Hikmah Menganti Kedung Jepara sangat baik, dan berjalan lancar, peserta didiknya juga berperan aktif dalam pembelajaran tersebut, walaupun pada awalnya masih harus dijelaskan bagaimana cara menggunakan metode tersebut, sebab metode tersebut baru pertama kali di gunakan.
3. Dari siklus 1 ke siklus 2 mengalami peningkatan sebesar 17% dan dari pra siklus ke siklus 2 mengalami peningkatan sebesar 7%, sedangkan dari pra siklus ke siklus 1 mengalami penurunan sebesar 23%. Jadi metode Snowball Throwing tidak dapat meningkatkan hasil belajar

siswa kelas VI pada materi Asmaul Husna di MI Darul Hikmah Menganti Kedung Jepara. Sebab perbandingan nilai dari pra siklus 1 sangat menurun, meski dari siklus 1 ke siklus 2 mengalami peningkatan akan tetapi persentase ketuntasan siswa belum mencapai KKM atau masih kurang dari 75%.

B. Saran

Dengan memperhatikan pembahasan hasil penelitian dan simpulan di atas maka saran yang dapat peneliti kemukakan adalah sebagai berikut:

1. Kesulitan belajar siswa, minat belajar siswa, serta motivasi belajar siswa sangat dibutuhkan dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah. Siswa yang memiliki minat dan motivasi belajar yang tinggi tentunya akan berdampak positif terhadap keberhasilan belajar mata pelajaran Akidah Akhlak.
2. Keberhasilan yang telah diraih oleh siswa dengan metode Ceramah harus selalu ditingkatkan dan dikembangkan dengan maksimal, agar keberhasilan siswa dalam belajar akan selalu meningkat dari tahun ke tahun.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan hidayahnya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih ada kekurangan meskipun penulis telah berusaha semaksimal mungkin. Hal ini disebabkan keterbatasan kemampuan dan pengetahuan yang penulis miliki.

Oleh karena itu, tidak ada kata-kata yang lebih indah melainkan saran dan kritik yang membangun dari seluruh pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhirnya sebagai penutup, dari penulis mohon maaf segala kekurangan dan kesalahan, serta

penulis berdo'a semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan pembaca pada umumnya. Penulis juga tak lupa mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut berpartisipasi dalam penyusunan skripsi ini, semoga amal tersebut dapat diterima sebagai amal sholeh disisi Allah SWT dan mendapatkan balasan yang lebih baik. Amiinnn.....